

Weltladen fordert „Tapetenwechsel“

*Heute ist Weltladentag –
Aktion in Mosbach*

Mosbach. „Weitermachen wie bisher ist keine Option. Unsere Art zu leben und zu wirtschaften ist nicht zukunftsfähig. Die Welt braucht einen Tapetenwechsel!“ So führt Ulrike Paeper vom Weltladen Mosbach das Motto des heutigen bundesweiten Weltladentags ein. „Viele der tiefgreifenden sozio-ökonomischen und ökologischen Krisen werden durch die Coronapandemie noch verstärkt. In weiten Teilen der Welt nimmt die soziale Ungleichheit zu, Umweltzerstörung und Klimawandel schreiten voran. Es muss eine Veränderung her und zwar schnellstmöglich.“

Anlässlich des Weltladentags laden die Weltläden bundesweit dazu ein, selbst aktiv zu werden und den „Tapetenwechsel“ mitzugestalten. Im Rahmen der Aktion #GönnDirWandel erhalten Bürgerinnen und Bürger Impulse, wie sie im eigenen Alltag zu mehr Solidarität, Nachhaltigkeit, Respekt, Gleichberechtigung, Transparenz und Dialog beitragen können und wie sie sich politisch engagieren können. Interessierte finden die bunten Karten am heutigen Samstag von 10 bis 13 Uhr als „Wandel to go“ in der Kesslergasse 1 zum Mitnehmen.

„Wir wollen mit der Aktion zeigen, dass wir die notwendigen Veränderungen mitgestalten können – sowohl durch das Einfordern von strukturellen Veränderungen als auch durch unser Verhalten im eigenen Umfeld,“ so Lisa Kohler vom Weltladen Mosbach. In den letzten Jahren haben sich die Weltläden zusammen mit dem Forum Fairer Handel und der Initiative Lieferkettengesetz erfolgreich für ein Lieferkettengesetz eingesetzt, das derzeit im Bundestag diskutiert wird. Dabei haben sie die Erfahrungen der Fair-Handels-Organisationen eingebracht, die bereits seit 50 Jahren weltweit alternative Geschäfts- und Wirtschaftsmodelle erproben, bei denen Gemeinwohl und Nachhaltigkeit im Mittelpunkt stehen.

Der Weltladentag ist der politische Aktionstag der Weltläden, der vom Weltladen-Dachverband veranstaltet wird. Er findet zeitgleich mit dem Internationalen Tag des Fairen Handels statt.

Auf einer langen Tapetenrolle sammelt der Weltladen Mosbach heute von 10 bis 13 Uhr Ideen, wie der Tapetenwechsel gemeinsam gestaltet werden kann. „Wir freuen uns auf den Austausch, wie wir gemeinsam eine faire und nachhaltige Zukunft gestalten können. Bei der Aktion werden wir natürlich darauf achten, dass jede Begegnung Corona-konform abläuft,“ so Ulrike Paeper.